



03.02.2023

Marcel Muller nommé membre d'honneur de L'Elite

Le 3 février 2023 la société de musique L'Elite tenait son assemblée annuelle à l'Auberge de la Gare. A l'ordre du jour on pouvait lire « Proposition membres d'honneur ». Fabienne Pürro-Jemmely, présidente, dévoila la proposition du comité de décerner le titre de membre d'honneur à un enfant du village résidant à Wolfwil SO, **M. Marcel Muller** pour son inestimable apport à l'historique de la société au travers de ses films réalisés sur une période de plus de cinquante ans. Marcel Muller est l'un des fils de Joseph, qui présida l'assemblée de fondation de la société le 6 novembre 1922.

Son œil expert, sa patience et son travail minutieux de montage ont permis de constituer au fil des ans une moisson d'images et de faire revivre les plus belles manifestations de L'Elite, pour le plus grand bonheur des musiciens et des amis de L'Elite d'ici et d'ailleurs.

Chacun a la possibilité de visionner ces documents sur internet en se connectant sur le site de L'Elite : www.elitecressier.ch, puis de sélectionner dans le menu :

PRESENTATION / HISTORIQUE / EN IMAGES & SON

Vous aurez le choix entre 9 films, de 1972 à 2012, parmi lesquels vous vous reconnaîtrez peut-être ou du moins des membres de votre famille... **MJ**

Photo : **Marcel Muller** entouré de la présidente **Fabienne Pürro-Jemmely** et de **Françoise Hayoz**, marraine du drapeau.